

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE

Wien – Landstraße



Betreff: Verlängerung und Straßenbahnlinie 18

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 26.06.2025 an den sehr geehrten Herrn Bezirkvorsteher folgende

Anfrage

Einer Presseaussendung der Wiener Verkehrsstadträtin Mag. Sima vom 2.6. zum Baustart der 18er Verlängerung war zu entnehmen, dass es neben der neuen Station Ludwig Kößler Platz auch zwei neue baulich getrennte Zweirichtungsradwege geben wird. Daher stellen sich folgende Fragen:

- 1) Wie hoch werden die Parkplatzverluste im Bereich der neuen Streckenführung der Linie 18 sein?
- 2) Wie wird die Fahrspurführung in der Schlachthausgasse genau aussehen und werden die Pläne der Verkehrskommission und der Öffentlichkeit zur Information vorgelegt werden?
- 3) Wie hoch werden die Parkplatzverluste im Bereich des neuen Radweges am Rennweg zwischen Grasbergergasse und Landsträßer Hauptstraße sein bzw. bleiben dort überhaupt Parkplätze erhalten?
- 4) Wie hoch werden die Parkplatzverluste im Bereich der neuen Radweges in der Landsträßer Hauptstraße zwischen Leberstraße und Viehmarktgasse sein bzw. bleiben dort überhaupt Parkplätze erhalten?

KO Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner